
Candidature à l'Observatoire

La diversité,  ce  n'est  pas  exactement  le  terme que  l'on utilisait  quand,  jeune journaliste,  j'étais
embauchée à Radio Beur en 1988. Mon époque était plutôt celle des « black-blanc-beur », avec tout
ce que cela a engendré de positif et de négatif dans les décennies qui ont suivi. 
Dans tous  les  cas,  ce qui  m'a  constamment animée,  tant  dans  mes engagements professionnels
(journaliste)  que  syndicaux  (à  la  CFDT puis  la  CGT où  j'ai  défendu  les  pigistes),  associatifs
(Greenpeace,  Treizécolo)  ou  politiques  maire-adjointe  EELV  Paris  13),  c'est  cette  volonté  de
toujours soutenir les moins favoriséEs, les plus fragiles, les plus discriminéEs, que ce soit en raison
de leurs origines, de leur genre ou encore de leurs engagements.
Aujourd'hui, après près de quinze années passées au sein de notre mouvement écologiste, je n'ai pas
souhaité  être  conseillère  fédérale,  j'ai  voulu  plutôt  m'engager  dans  d'autres  instances  qui  me
paraissent au moins aussi importantes. Je candidate donc à l'Observatoire où j'aurai à cœur, si vous
m'élisez, de travailler les questions de parité, de diversité, et bien évidemment celles des pratiques
qui se doivent d'être éthiques, comme je l'ai toujours fait ailleurs dans notre mouvement.
Et  pas  seulement  pour  observer  mais  pour  être,  comme  on  aime  à  le  dire  dans  le  monde
professionnel, force de proposition. 
Observer pour mieux orienter, mieux conseiller, mieux proposer. 
J'espère que vous saurez m'accorder votre confiance, 
Nathalie Laville


